
Herr Ehlert führte aus, dass der nachzuholende Bericht teilweise überholt sei. 
Der nächste aktuelle Bericht erfolge im März 2018. 
 
Der Vorsitzende schlug vor, weitere Fragen entsprechend im März zu erörtern. 
 
Hiergegen gab es keine Einwände. 


